

TERCER PUNTO.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, somete a consideración el orden del día, siendo este aprobado por **unanimidad**.

CUARTO PUNTO.- LECTURA: ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, somete a consideración la lectura del acta de la sesión anterior

El **C. Regidor Félix Rafael Coronel Maldonado**, manifiesta, con el permiso de los compañeros yo solicito que se dispense la lectura del acta de la sesión anterior, ya que nos fue enviada con anterioridad y ya la conocemos.

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, expone, someto a su consideración la dispensa de la lectura del acta de la sesión anterior, si están de acuerdo sírvanse manifestarlo levantando la mano, es **aprobado por unanimidad**.

QUINTO PUNTO: ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN EN SU CASO PARA AUTORIZAR RECURSOS ECONÓMICOS PARA SOLVENTAR LOS FESTEJOS DEL DIA DEL ESTUDIANTE 2025, POR UN IMPORTE DE \$ 66,751 (SETENTA Y SEIS MIL SETECIENTOS CINCUENTA Y UN PESOS 00/100 MN.) EL CUAL TRAS SER CONSULTADO CON EL AREA DE TESORERIA DEL H. AYUNTAMIENTO DE ELOTA, SERA CUBIERTO CON RECURSOS PROVENIENTES DE LA CUENTA DE GASTO CORRIENTE

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, expone, se encuentra aquí presente la **Lic. Edurne Marivi López Jiménez**, Directora del Instituto de la Juventud, a quien cedo el uso de la voz para que nos amplié la información al respecto.

La **C. Directora del Instituto de La Juventud Lic. Edurne Marivi López Jiménez**, expone, EL punto que vengo aquí a tratar es la fecha del estudiante 2025 una fecha conmemorativa e importante para la población estudiantil elotense ya es una tradición que se realice un festejo, en su mayoría o casi siempre ha sido la realización de una fiesta por cuestiones y también un tipo sondeo con la juventud elotense, me comentaron que estaría bien realizar actividades, tanto recreativas como culturales, en la información que se les brindo también tienen acerca de un festival, ese festival es una propuesta por parte de un grupo de jóvenes que tiene una banda musical de aquí del municipio de Elota que les interesaría presentarse en dicho festival, ahí se implementara también lo que viene siendo un torneo geimer que es de gran interés para la población juvenil estudiantil del municipio, mi postura como directora me gustaría y definiendo que se siga realizando esta celebración ya que pues es una tradición y como lo comente hace un momento si se les toma o se les pone atención a otras fechas conmemorativas importantes, porque, hay que decirlo, tanto el día de las madres, día del niño, día del maestro, otras festividades del municipio pues también me gustaría y les pido que me apoyaran en este festejo que la población juvenil y estudiantil que es muy amplia aquí en el municipio de Elota, como les comente es más del 31% de la población elotense que tiene de 12 a 29 años digamos

decirle que tenga mucho cuidado hay jóvenes sanos y jóvenes rebeldes, pero sí creo que va a tener un muy buen número de jóvenes que bueno que ya tienen las coordinaciones, siga así como van, creo que va a tener un buen término su evento, no dude en invitarnos, a cualquier evento que podamos ser de su utilidad.

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, manifiesta, si no hay comentarios, pongo a su consideración este punto, solicito a los integrantes de este Honorable Cabildo, los que estén por la **AFIRMATIVA** para **AUTORIZAR RECURSOS ECONÓMICOS PARA SOLVENTAR LOS FESTEJOS DEL DIA DEL ESTUDIANTE 2025, POR UN IMPORTE DE \$ 66,751 (SETENTA Y SEIS MIL SETECIENTOS CINCUENTA Y UN PESOS 00/100 MN.) EL CUAL TRAS SER CONSULTADO CON EL AREA DE TESORERIA DEL H. AYUNTAMIENTO DE ELOTA, SERA CUBIERTO CON RECURSOS PROVENIENTES DE LA CUENTA DE GASTO CORRIENTE**, Sírvanse manifestarlo levantando la mano, es aprobado por unanimidad.

SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES

1.- La C. Regidora Lic. Fedra del Roció Guzmán Yuriar

Tema: Subsidio Bomberos

Nada más para recordar, la coordinación con el tesorero, en hacer efectivo el decreto que el estado que esta de bomberos, es una corporación que justamente en estos tiempos están batallando hasta para pagar la nómina, considero que es una corporación en el municipio de Elota, muy importante, una corporación de Elota, hermana de los municipios vecinos que han ayudado y que han participado cuando los han necesitado o los han requerido, la última vez fue en San Ignacio, la verdad presidente sui he estado pendiente de bomberos y ahorita ni para pagar la nómina tiene, tenemos un decreto que entra aquí un recurso por la ciudadanía, entonces hay que hacer efectivo eso, porque no les vamos a regalar nada, simplemente les vamos a hacer llegar lo que paga la ciudadanía, y eso nos beneficia porque necesitamos que la coordinación de bomberos este bien, no sé de qué manera se pueda hacer, si de manera efectiva o por un convenio de colaboración o lo que sea, pero si dar carpetazo a eso porque llevamos 6 y vamos por el séptimo mes y ellos no tienen nada, entonces hay que ayudarlos porque ya empezaron las trillas, a cómo está la sequía, cualquier chispa, ya ve que ha habido incendios que se han magnificado que aparentemente parece que los van a apagar muy sencillamente pero el ultimo duro como 4 o 5 horas para que lo pudieran controlar, entonces hay que regresarles lo que la ciudadanía da para ellos y para que estén bien, y este dispuesto en el momento que se requiera o que se necesite, ojalá que no sean tantas, porque no les vamos a regalar nada, el municipio no les está regalando nada, entonces hay que hacer efectivo nada más porque estamos reteniendo un dinero que no es de nosotros, y que les corresponde y que es de ellos, entonces hay que ver de qué manera podamos aterrizar esta situación.

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, expone, de hecho desde que tuvimos el acercamiento al otro día platique con el tesorero y está en la mejor disposición y también planteamos que si cruz roja tiene 4 peeos y bomberos uno, que se puedan hacer que sean dos y dos, yo estoy en la mejor disposición pero que también se acerquen ellos, también falta esta comunicación, ellos como usted dice no le estamos regalando nada es

algo que les pertenece pero que también se acerquen, nosotros estamos en la mejor disposición.

La C. Regidora Lic. Fedra del Roció Guzmán Yuriar, manifiesta, pero ya lo hicieron por escrito.

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, cuestiona, pero conmigo?

La C. Regidora Lic. Fedra del Roció Guzmán Yuriar, manifiesta no, no sé la verdad dónde lo dejaron el oficio pero ya tiene un oficio firmado de recibido, la verdad, desconozco y echaría mentiras, pero si ya lo solicitaron el recurso por escrito porque yo les preguntaba que como iba la situación y dijeron que estaban esperando y yo les pregunte, que si ya lo habían hecho por escrito, porque cuando no hay nada por escrito pero se tiene la voluntad, de manera inmediata se actúa, pero pues si no lo hacen por escrito y no le dijeron a usted nada y el tesorero se le va más abajo y más abajo, entonces nunca va a llegar el tema, porque se olvida, pero si ya lo tienen por escrito es solo una recordadita, y solo solicitan lo que les corresponde por decreto y por obligación porque si no lo hacen por escrito, y se llegan las fechas y no reciben respuestas, pues entonces ahí ya que, pero si tienen un oficio ya donde solicitaron el recurso.

2.- La C. Regidora Lic. Fedra del Roció Guzmán Yuriar

Tema: **Parafinancieras**

Aquí estamos lo voy a decir coloquialmente atorados, hay una financiera que le da el servicio al personal a todas las personas que trabajan para el municipio de Elota, en el Ayuntamiento, es una parafinanciera donde acceden a préstamos los compañeros, entonces ahorita no sé si no han renovado el contrato o hay una problemática, pero si comentarle Presidente que ellos tienen mucho tiempo trabajando aparte el municipio también trabaja con FONACOT que también otorga préstamos al personal pero es un poco más caro, aquí es ANJOLIN, no han tenido respuesta ellos para ver si van a continuar con esta administración, yo no estoy ni a favor ni en contra de nadie, pero si ya no van a hacer convenio con ANJOLIN, pues buscar la manera de como poder ayudarle al personal porque hasta donde yo veo el municipio no tiene la capacidad de que cualquier persona que trabaja en el municipio acceda a un préstamo de manera casi inmediata y con la tasa de interés que no es muy alta comparada con los bancos, entonces si ya se no se quiere hacer convenio con ANJOLIN por la situación que sea, pues buscar otra forma o buscar la manera de nosotros como municipio como ayuntamiento decir, bueno aquí tenemos este presupuesto, va a estar para quien solicite, porque mire, yo soy muy respetuosa y que bueno que se hagan actividades, festejos y todo eso y estamos aprobando y aprobando y aprobando y está bien porque de cierta manera son usos y costumbres y por ejemplo yo veo bien, pues no le veo peros a lo que nos presentó el instituto porque finalmente en que situación nos encontramos, además eso es una distracción, son actividades buenas positivas está bien, para los chavos, hay que invertirles a los jóvenes, pero pues a veces tenemos problemáticas elementales importantes que no le estamos poniendo atención, probablemente o no nos estamos fijando en la importancia en lo que requiere porque mire Presidente y compañeros a lo mejor yo no requiero un préstamo, pero a lo mejor sí, y no hablo de mi como Regidora, pero una secretaria, cualquier persona aquí en el Ayuntamiento siempre tienen una necesidad y nosotros como municipio no tenemos ese

recurso para podemos apoyar, yo sé que no es una obligación, pero es algo a lo que nosotros contribuimos además se lo descuentan por vía nomina, ni modo que por ejemplo un sindicalizado que accede a un prestamos no lo vaya a pagar, o buscamos la manera, yo lo pongo a consideración de todos ustedes de buscar la manera de cómo hacer un colchoncito, no tenemos pero bueno buscamos la manera, o si ANJOLIN no es lo que se requiere, o no nos sirve para aplicar ese apoyo, al personal, pues busquemos otra parte o alguna otra institución.

El C. Regidor Lic. José Antonio Flores Navarro, expone, aquí anexando a lo que comenta la compañera creo que la mayoría nos abordaron los trabajadores de aquí del municipio, principalmente sindicalizados, y ellos sienten que de alguna otra manera se les puede afectar un beneficio que ellos tenían ya de años anteriores, donde la financiera que comenta la regidora que me acaba de anteceder, a ellos les otorgaba créditos con una tasa de interés muy accesible y con plazos también que también eran de cierta manera las parcialidades no tan cortas el plazo y eso a ellos les permita acceder a ese crédito para el destino que ellos ocuparan ese recurso y comentan que no se ha celebrado, entendemos que es algo que siempre se tiene que revisar en el área jurídica, todo lo que el municipio vaya a celebrar con alguna institución ya sea privada o pública, pero si sería bueno analizar ahí de que tan factible es porque si no nos ocasiona a nosotros ninguna situación jurídica que nos veamos afectados, pues valdría la pena celebrar ese convenio, me imagino que a lo mejor ya está enterado, no sé si haya otras financieras que también estén interesados y si esa financiera efectivamente es la que mejor les brinda esos créditos al personal, pues hay que buscar la manera o si hay otra que tiene incluso mejores tasas de interés, plazos todavía más accesibles, lo que se trata y lo que aquí apoyando a los trabajadores es buscar que toda persona que tiene en este caso que pertenece a la plantilla laboral que es sindicalizada, pues puedan ellos seguir en esta administración como lo han hecho en otras anteriores que puedan seguir contando con ese beneficio de un crédito accesible con parcialidades accesibles y que a ellos les permita seguir teniendo ese crédito en situaciones extraordinarias, eso es lo que había que analizar con el área de tesorería, no se igual desconozco si esa empresa ya vino, aquí lo que sí, es lo que considero entablar una mesa de comunicación con el área de tesorería, e incluso el personal sindicalizado y esa financiera porque a lo mejor ya lo hicieron o están en proceso de, pero como ellos como ven que en estas fechas aún no se ha celebrado, ellos tienen esa incertidumbre de que probablemente no se vaya a celebrar.

El C. Regidor Félix Rafael Coronal Maldonado, en una ocasión platique con el tesorero, y me comentaba hasta cierto punto que no había ninguna utilidad de parte de la empresa, no hay utilidad para el ayuntamiento con esa empresa, pero tampoco les quita ni un peso, porque son los mismos trabajadores quienes pagan sus préstamos y desde mi punto de vista, creo que deberíamos de ser un poquito más empáticos, en algún otro caso escuche otro comentario, que él dijo que era un exceso de trabajo para su personal, pero la verdad tiene bastante personal, a quienes les generaría el mismo trabajo que darle a FONACOT, a Valdez Baluarte, como si el municipio pudiera apoyar a los trabajadores, viendo la tasa de intereses que les cobran que es muy pequeña y a largo plazo, porque yo ya he preguntado y en otros lugares, y las tasas de interés son más agresivas y además a muy corto plazo, entonces yo considero que deberíamos de checarlos porque también estaba viendo el tema de que a algunos de los trabajadores ya les han mandado al buró de crédito, a raíz de que el tesorero no les ha pagado tanto a la financiera como a Valdez Baluarte, y que hemos tenido una retención del recurso de ellos, que en la nómina les

aparece retenido, les aparece el descuento y si ese descuento no está llegando a debe de llegar pues a donde se está yendo entonces; ahí pues mínimamente si no se va a hacer eso, darles íntegramente su sueldo para que ellos de manera personal estén liquidando sus pendientes, no sé si a lo mejor estoy mal, pero la verdad es que es una manera muy irresponsable la manera de actuar del tesorero, hacia los trabajadores, para ellos es una manera de ayudarlos, sabemos que tener un recurso en la mano a veces nos lo gastamos y como municipio esa es una forma de apoyar, de hacer las retenciones vía nomina, pero hacerlas llegar a donde deben de llegar, entendemos que dicen que es una carga de trabajo, pero tiene muchas personas a su mando, yo considero que si se tiene , a lo mejor si no se va renovar el contrato al menos que se liquide de manera inmediata, o en las nóminas salgan íntegros sus sueldos para que ellos puedan cubrir sus deudas

RM 1007
Cortez

3.- El C. Presidente Constitucional del Municipio de Elota, Richard Millán Vázquez.

Tema: **Banobras**

Informarles que el jueves pasado, tuve una reunion en Culiacán, con el de BANOBRAS, me hizo un proyecto para el municipio de Elota, obviamente viendo las necesidades que tenemos fue por eso que asistí, el ayuntamiento tiene una deuda ya con BANOBRAS, FUE cuando hicieron la adquisición para el terreno del ayuntamiento o el edificio, se están dando 90 mil pesos pero terminamos de pagarla al finales del 2026 o principios del 2027, después de tantos años, el gerente de BANOBRAS, para Elota, tiene disponibles 23 millones, incluso me dice que puede venir a presentar el programa que me presento a mí y al tesorero estuvimos los dos allá entonces haciendo cálculos con el tesorero para que no nos afecte la nómina y todo, llegamos a la conclusión de que se solicitara un crédito de 15 millones , 15 millones para pagarse a 10 años, tenemos para pagar a 3, 6 y 10 años el crédito igual del pasado creo que estaba a 10 o 12 años, para tener este crédito me comentaba que igual tenemos que tener un proyecto nosotros en el cual se va a invertir, no es para pagar nomina, policías, o alguna deuda no, tiene que ser exactamente en obras, y adquisición de maquinarias, ya tenemos más o menos un ante proyecto que presentarles pero para mí es bien importante primero decirles para que el venga y ya juntos decidamos que va a proceder, es la adquisición de una motoconformadora un carro recolector de basura, una retro y lo que sobre será para alumbrado público y le pareció súper bien, incluso me dio un consejo, me dijo solicitara apoyo al gobernador, el viernes lo voy a ver si dios quiere, como presidente ando gestionando, buscando por donde pero tampoco me gustaría endeudar al municipio de Elota es por eso que lo comento con ustedes, algunos regidores me lo propusieron, al final de cuentas nosotros nos vamos en tres años, y la maquinaria no nos la llevamos, la maquinaria se queda en el municipio y aparte es algo de carácter urgente, concientícenlo, valórenlo y si llegamos una conclusión de que venga el indicado y nos presente la propuesta que nos amplió la información, o sabe qué presidente túmbese el rollo no nos interesa para yo moverme y ver qué es lo que vamos a hacer

El C. Regidor Félix Rafael Coronal Maldonado, expone, Presidente, la Regidora Fedra y yo , ya se lo habíamos comentado, la maquinaria no nos la llevamos nadie, se queda y es algo de carácter urgente, entonces las necesidades básicas que tiene el municipio nos están superando , nos están rebasando cada día por falta de equipamiento para mantenimiento del municipio yo creo que previéndolo asi para que no se castiguen las finanzas, yo creo que si fuera a 10 años, no creo que hubiera ningún problema , porque ya hemos trabajado con maquinaria de administraciones pasadas y ahí están las hemos

Elota del Carmen
Cortez Flores

[Handwritten signature]

[Handwritten mark]

10

[Handwritten signature]

estado habilitando , entonces yo considero bueno desde mi punto de vista que no había ninguna objeción de ninguno de mi compañeros porque todos queremos que a todos nos vaya bien.

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, expone y que avance sobre todo, porque sacando números con el tesorero a 10 años, sería la única manera de que si lo pudiéramos pagar, el de 15 años no nos afectaría tanto, a mí me gustaría que ustedes lo valoraran bien, somos un equipo y todos queremos lo mejor para la ciudadanía elotenses, yo me voy en tres años pero va a llegar otro presidente o presidenta con diferentes ideales pero estoy seguro que nadie va a querer que Elota este mal, todos queremos que Elota esté bien.

La **C. Regidora Lic. Fedra del Roció Guzmán Yuriar**, comenta, una parte que podemos agregar cuando se proyecte el proyecto, sería la atención a la ciudadanía es algo muy importante, yo digo que el tesorero también tiene que analizar, porque también se tiene que valorar, que es lo que estamos haciendo hasta ahorita, que podemos modificar, hemos coincidido con Antonio y su servidora que sin son usos y costumbre que traemos arrastrando los temas de festejos, pero pues también habrá que valorar y que el tesorero saque una propuesta y decir si nos ajustamos aquí o reducimos aquí, pero también es bien importante que ese día que nos presenten el proyecto, venga el tesorero y nos muestre números, porque hemos estado trabajando con maquinaria rentada y al momento de sacar cuentas de 15 millones de pesos en 10 años, hay que ver cuando se pagaba por la renta de la maquinaria y esa maquinaria no se quedó aquí, y eso pues si se va a quedar aquí, es muy importante valorar todo eso y finalmente decidir qué es lo que queremos y si lo podemos hacer o no, o si solo porque me gane el corazón, la ciudadanía si se merece una mejor atención, me sorprendí el día del festejo del día delas madres, ver que si asistieron mucho, igual la feria, bien padre, según gama x fue la primera en aprobar pero también hay que analizar qué es lo que le queremos dejar a la ciudadanía estamos de paso y yo quiero que me recuerden por haber hecho un buen trabajo, hay que ver qué le vamos a dejar a la ciudadanía.

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, comenta, es adquisición de maquinaria, pero de entrada sería la motoconformadora pero tenemos que valorar lo que hay en el taller, cuando venga el encargado que nos presente el proyecto ya decidiremos que es lo que vamos a hacer

El **C. Regidor Ing. Pedro Antonio Martínez López**, comenta, hay que valorar, si es mejor a los 10 años, cual es el plan, en el tema de la adquisición de maquinaria no sé si ya tienen fecha programada para la presentación del proyecto, que bueno que usted está revisando para dónde va el desarrollo de Elota, sobre el plan eso, pues ya podemos decir que se compre esto, esto y esto.

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, manifiesta, también les quiero comentar que se van a pavimentar 5 vialidades, ya están allá los proyectos, completos, ya nada más pasando las elecciones se verá cuando se inician

El **C. Regidor Ing. Pedro Antonio Martínez López**, manifiesta, en este caso presidente la obras que traigan al municipio, hay que ver si se puede, porque a veces los contratistas ya traen su gente, pero hay que ver si se puede dar trabajo a la gente de la ciudadanía, ayudaría mucho a la ciudadanía, otro tema, es que ojala se piedra abrir la presa para que

la gente pudiera pescar una semana o dos, porque pues aún sigue sin llover, y hay mucho pescado y antes de que empiece a morir por falta de oxigenación, pues que se le dé la oportunidad a la gente que siga pescando otras dos semanas, estuve viendo gente de cooperativas, pero no supe si era solo de las cooperativas del mar o también estuvieron los de las presas, pero si es importante que valoran lo de la pesca, porque si hay mucho pescado, y con dos semanas al menos es ayuda para la ciudadanía y para la presa, ya que empezaría a morir el pez por falta de oxígeno, y saldría más caro porque el ayuntamiento tiene que mandar maquinaria, hacer pozos, comprar cal, es mucho muy caro

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**, comenta, ya pedimos apoyo y lo malo es que ellos no se ponen de acuerdo, unos dicen que sí y otros dicen que no

La **C. Regidora Lic. Fedra del Roció Guzmán Yurjar**, manifiesta, pero si tenemos que ponerle mucha atención, pero lo peor es que si mueren peces se va a contaminar y va a costar muchísimos para volver a reactivar, si debemos de buscar que acciones se pueden hacer, porque si no finalmente también les va a costar al ayuntamiento, si no hay siembra pues de que se va a vivir, si es bueno la propuesta del regidor pedro

El **C. Secretario del H. Ayuntamiento Lic. Héctor Hipólito Dorantes Breceda**, expone, la semana pasada tuvimos una reunion con la secretaria de pesca, a raíz de3 que la semana pasada solicite por medio de un oficio que se abriera la apertura de la presa dos centímetros más, eso permite la oxigenación del agua y la oxigenación de los alevines, informarles que por medio de la secretaria de pesca, están muy al pendiente y dijeron que no había ningún inconveniente en abrir la presa dos centímetros dos, fue gestión de parte del consejo de vigilancia, y coordinador de pesca, definieron las cooperativas que entraran en veda a partir del día de ayer.

SEPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA SESIÓN

El **C. Presidente Municipal C. Richard Millán Vázquez**: agotados que han sido los puntos del orden del día, de la **Vigésima Segunda Sesión de Cabildo** para el periodo constitucional 2024-2027, declaro formalmente clausurada la sesión siendo las **3:22 horas del día Miércoles 21 de Mayo del 2025**.

CONSTANDO LA PRESENTE ACTA DE LA VIGÉSIMA SEGUNDA SESIÓN DE CABILDO DE FECHA MIERCOLES 21 DE MAYO DEL 2025, DE 10 (DIEZ) FOJAS ÚTILES, FIRMANDO DE CONFORMIDAD AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.

DAMOS FE


C. RICHARD MILLAN VAZQUEZ
PRESIDENTE MUNICIPAL


LIC. ADELA ANTONIETA PRECIADO RODRÍGUEZ

SÍNDICA PROCURADORA

CONSTANDO LA PRESENTE ACTA DE LA VIGÉSIMA SEGUNDA SESIÓN DE CABILDO DE FECHA MIERCOLES 21 DE MAYO DEL 2025, DE 10 (DIEZ) FOJAS ÚTILES, FIRMANDO DE CONFORMIDAD AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.


C. ESMERALDA ONTIVEROS
ALVAREZ
PRIMER REGIDOR

FELIX CORONEL RAFAEL MALDONADO
C. FELIX RAFAEL CORONEL
MALDONADO
SEGUNDO REGIDOR

Elvia del Carmen
Cortez Flores
C. ELVIA DEL CARMEN CORTEZ
FLORES
TERCER REGIDOR


C. JOSÉ ANTONIO FLORES
NAVARRO
CUARTO REGIDOR


C. FEDRA DEL ROCIO GUZMAN
YURIAR
QUINTO REGIDOR


C. PEDRO ANTONIO MARTINEZ
LOPEZ
SEXTO REGIDOR


LIC. HECTOR HIPOLITO DORANTES BRECEDA
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO